Regelkunde & Schiedsrichterdiskussionen

Beitrag von ,,Remember68“ vom 7. Marz 2016, 11:21

Zitat von Der Clubberer

Wurde die Regel geandert, dass bei gelb-rot, die vorherige gelbe Karte in die
Gesamtzahl einflie8t oder habe ich da was falsch in Erinnerung?

Stiebers Konto an Gelb steht offenbar wieder auf Null und nicht, wie ich vermutet hatte,
auf Eins.

bei gelb-rot wird die gelbe gestrichen... war aber (glaube ich) schon immer so...

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-
schiedsrichterdiskussionen/?postiID=2034832#post2034832
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